

ABSTRAK

TATA CARA PEMUNGUTAN RETRIBUSI PELAYANAN PASAR PADA DINAS PERDAGANGAN DAN PERINDUSTRIAN KABUPATEN SIAK

Oleh:

RANDA TRI GUSTI

NIM. 01476105283

Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Siak pada bulan Desember 2016 sampai maret 2017 di Dinas Perdagangan Dan Perindustrian Kabupaten Siak. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Tata Cara Pemungutan Retribusi Pelayanan Pasar Pada Dinas Perdagangan Dan Perindustrian Kabupaten Siak. Sedangkan manfaat dari penelitian ini yaitu untuk memberikan sumbangan mengenai ilmu pengetahuan tentang tata cara pemungutan Retribusi Pelayanan Pasar. Retribusi pelayanan pasar dipungut oleh pemerintah daerah dan berlandaskan hukum yaitu Perda No. 22 Tahun 2011. Retribusi ini dikenakan kepada setiap pedagang yang memanfaatkan fasilitas pasar. Besarnya tarif retribusi berbeda-beda, ditentukan berdasarkan jenis dagangannya serta besarnya fasilitas yang digunakan. Permasalahan yang sering terjadi adalah masih ada wajib retribusi yang tidak mau membayar ataupun menunggak karena kurangnya kesadaran masyarakat dalam melakukan kewajiban membayar retribusi serta kurangnya pengunjung. Dalam melakukan penelitian ini penulis menggunakan jenis data primer yang didapat dari metode pengumpulan data melalui wawancara dan analisis data. Hasil penelitian ini adalah adanya persamaan teori dan praktek pada objek, tata cara pemungutan dan pembayaran retribusi pelayanan pasar. Adanya perbedaan pada perhitungan retribusi pelayanan pasar pada teori dan praktek di Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Siak.

Kata Kunci:RetribusiPelayananPasar

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.